Javier Macaya: La «UDI está lista para conversar con el gobierno»

El Ciudadano · 13 de agosto de 2023

El senador Macaya condicionó que "para que el diálogo tenga sentido y empatice con lo que piensa Chile, hay un paso que debe dar el Gobierno"



La Unión Demócrata Independiente (UDI) "está lista" para entablar diálogo con el Gobierno, luego de que Giorgio Jackson anunciara su renunciara a su cargo como ministro de Desarrollo Social, la cual fue aceptada por el presidente Gabriel Boric.

"La UDI esta lista para conversar con el gobierno", así lo anunció este domingo en horas de la mañana a través de las redes sociales el presidente del bloque y senador por la región de O'Higgins, Javier Macaya.

#dialogoconsentido La UDI esta lista para conversar con el gobierno. Para que el diálogo tenga sentido y empatice con lo que piensa Chile, hay una paso que debe dar el Gobierno: cambiar sustancialmente los malos proyectos refundacionales de reforma que ha sustentado

- Javier Macaya (@javiermacaya) August 13, 2023

En una publicación difundida en su cuenta oficial en la red social Twitter, Macaya agregó que "para que el diálogo tenga sentido y empatice con lo que piensa Chile, hay un paso que debe dar el Gobierno".

En este sentido, el timonel de la UDI refirió que, a su juicio, el nuevo requisito consiste en "cambiar sustancialmente los malos proyectos refundacionales de reforma que ha sustentado" el Ejecutivo Nacional.

Sigue leyendo...

Advierten que la ultraderecha busca alterar el funcionamiento del Estado y cogobernar

Fuente: El Ciudadano